



Ostern 2022

Erding, den 13.04.2022

Liebe Ehrenamtlichen in den Pfarreien,
liebe an der Erwachsenenbildung Interessierten,
liebes Team in KBW und ZdF,

vor wenigen Wochen sah es noch so aus, als ob wir Ihnen nach zwei Jahren wieder einen etwas fröhlicheren Osterbrief hätten schreiben können, da sich die Corona-Pandemie merklich abgeschwächt hatte. Doch dann kam es zum Angriffskrieg Russlands auf die Ukraine und es erreichen uns seitdem täglich schreckliche Nachrichten und Bilder.

Auch innerkirchlich waren die letzten Wochen nicht leicht: Das Missbrauchsgutachten für unsere Erzdiözese zeigt, dass hier ein Umdenken und eine Rückbesinnung auf die Botschaft Christi dringend notwendig sind. Vor diesem Hintergrund ist es sehr erfreulich, dass sich wieder viele Engagierte für den PGR haben aufstellen lassen, dort Verantwortung übernehmen und sich für die Erwachsenenbildung in unseren Pfarreien und Pfarrverbänden einsetzen wollen. Ihnen allen sagen wir ein herzliches *Vergelt's Gott!*

Erneut ist es wichtig, in diesen Krisenzeiten an die große Hoffnung zu erinnern, die uns die Osterbotschaft bringt. Durch sein Leiden für uns und in seiner Auferstehung erneuert Jesus Christus den ganzen Menschen. Der österliche Mensch ist der „neue Mensch“, den uns Paulus in seinen Briefen immer wieder vor Augen führt (Röm 6,6; Eph 2,15, 4,24 und Kol 3,9f.). Als neue, in Christus gewandelte Menschen sollen wir im Vertrauen auf Gottes Gnade den Herausforderungen unserer Zeit begegnen. Wenn wir uns so vorbehaltlos, wie sich Christus auf uns eingelassen hat, ihm folgen, haben wir die Kraft und Stärke, diesen Herausforderungen Stand zu halten, so gewaltig sie auch sein mögen. In Christus haben wir die Hoffnung, alles zum Guten zu wenden, wenn wir auch im Kleinen bei uns anfangen müssen.

Diese tiefe Freude und große Hoffnung, die vom Osterfest ausgehen, wünschen wir Ihnen allen!

Herzliche Grüße

Walter Müller
1. Vorsitzender

Prof. Dr. Hans Otto Seitschek
Geschäftsführer